

Reilschule Aurich hat jetzt ein neues Klettergerüst

20 000-Euro-Gewinn machte es möglich

fre Aurich. 20 000 Euro haben die Schüler Sven Thiele, Mathis Arends und Angelina Musiol der Klasse 4a der Auricher Reilschule im November bei der ZDF-Fernsehschau „Deutschlands fantastische Märchenshow“ für ihre Schule gewonnen (wir berichteten). Für einen Großteil des unerhofften Geldsegens wurde ein Klettergerüst gekauft. Gestern wurde das neue Spielgerät offiziell seiner Bestimmung übergeben.

Schüler der 4a, Eltern und Lehrer trafen sich dazu zu einem gemütlichen Beisammensein mit anschließendem Grillen auf dem Schulhof. Obwohl es gestern Nachmittag regnete, ließen

es sich die Kinder nicht nehmen, auf der neuen Errungenschaft zu spielen und zu toben.

Doch die Klasse 4a um ihre Lehrerin Ingeborg Gläser hatte nicht nur an sich gedacht. Insgesamt 1000 Euro des Gewinns wurden gespendet. 500 Euro nahmen gestern Eike Zabel vom Verein Hospiz Aurich in Empfang. Die Zuwendung soll in der Kinderhospizarbeit eingesetzt werden. Ebenfalls 500 Euro nahmen Lennart Traxler und Almut Gogolin stellvertretend für den Auricher Kinderschutzbund in Empfang. Die Spende kommt den Lesenestern und den Mathestübchen zugute.



Jeweils 500 Euro aus dem Gewinn erhielten gestern der Verein Hospiz Aurich sowie der Kinderschutzbund Aurich. Im Hintergrund ist das neue Klettergerüst zu sehen.

Foto: Frerichs